

# Volleyballgrafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

am **20.09.** um **20:00 Uhr** gibt es endlich wieder Spitzenbundesligavolleyball in Grafing zu sehen. Passend zum Wiesnanstich kommt es gleich am ersten Spieltag der Saison zum bayerischen Derby gegen die Stadtwälder vom **ASV Dachau**. Also Termin vormerken, Freunde einladen und wieder Bundesligaluft schnuppern.

Im Hintergrund läuft die Vorbereitung schon auf Hochtouren und alle freuen sich auf den Saisonstart. Die Mannschaft trainiert fleißig und die Spieler wachsen zu einem Team zusammen. In den folgenden Wochen bis zum Saisonstart wollen wir die Spieler vorstellen und Lust auf Bundesligavolleyball in Grafing schüren.

Coach ist und bleibt **Adrian Zoppelt**. Seine Philosophie ist auf junge und talentierte einheimische Spieler zu setzen und somit hat er eine große Freude mit seinem Kader. Bei 14 Spielern ist der Konkurrenzkampf zwar hoch, aber das spornt zu Spitzenleistung an und ist gut für die Trainingsbeteiligung. Adrian wird bei jedem Spieltag die Qual der Wahl haben.

Auf der Zuspielerposition stehen mit **Fabian Wagner** und **Florian Panev** zwei starke Spieler zur Verfügung. Fabi hatte am Ende der vergangenen Saison schon oft die Fäden des Grafinger Spiels in den Händen und hat in der "Sommerpause" zwei herausragende Titel nach Grafing geholt. Er darf sich Bayerischer Meister im Beachvolleyball und Europameister der Studenten im Hallenvolleyball nennen. Aber auch Florian hat gute Präferenzen. Er kommt vom TSV Herrsching und konnte letztes Jahr viel von ehemaligen Erstligaspielern lernen. Auf dem Volleyballinternat und in der Bayernauswahl wurde er als Zuspieler ausgebildet und hat somit beste Voraussetzungen. Die Mannschaft freut sich auf zwei zuverlässige und intelligente Zuspieler.

Als Passverwerter über die Diagonalposition gehen **Felix Langer**, **Jakob Weiß** und **Michael Zierhut** ins Rennen. Eigentlich wollte Felix diese Saison kürzer treten, aber bei den Teamkollegen und so viel Spaß am Grafinger Volleyball kann er nicht anders. Als Allzweckwaffe kann er dem Team auf jeder Position helfen, doch gelernt hat er es als Diagonalangreifer. Mit Jakob Weiß und Michael Zierhut konnten wir zwei vielversprechende Talente nach Grafing lotsen. Michael kommt direkt aus der Talentschmiede VCO Kempfenhausen und hat uns in der letzten Saison schon eindrucksvoll bewiesen zu was er fähig ist. Mit seinen Sprungaufschlägen und Angriffen war er bei der Niederlage gegen das Internat, der Mann des Spiels. Jakob Weiß kommt vom Ligakonkurrenten VC Eltmann. Er studiert künftig in München und hat mit Thomas Stretz einen langjährigen und guten Freund in der Mannschaft.

Wer am Ende aufs Feld darf, muss der Trainer entscheiden. Alle sind heiß und werden alles geben!

Soweit das Zuspiel und der Diagonalangriff, nächste Woche folgen die Mittelblocker.

Alle freuen sich auf das erste Heimspiel, endlich wieder Bundesliga! Seid dabei und lernt das Team kennen.

Fighting Bayrisch!

Zum Abbestellen des Newsletters, bitte einfach eine kurze Mail an [oswald@volleyballgrafing.de](mailto:oswald@volleyballgrafing.de). Danke!